tvk高校野球 神奈川県大会 7/9(土)開会式~7/27(水)決勝までの熱戦を生中継!

高校野球関連番組のテーマソングは 平井 大、荒井麻珠、MACK JACKに決定!

株式会社テレビ神奈川(=横浜市中区、以下tvk)では『第104回全国高等学校野球選手権大会』の 開会式から決勝戦まで生中継します。

今大会は、170校が参加。tvkでは、横浜スタジアムで行われる開会式を皮切りに、1~5回戦をサー ティーフォー保土ケ谷球場、準々決勝~決勝は、横浜スタジアムで行われる試合を中継します。 放送時間内に試合が終了しない場合は、サブチャンネル(032)で最大午後7時まで(土日は午後6時 まで)放送。試合当時の夜は、全球場の試合結果などを伝える『高校野球ニュース』を、平日・祝日は 午後9時40分~、土日は、午後9時30分~放送します。

さらに今年は、高校野球の情報サイト「バーチャル高校野球」で、開幕戦から決勝までの全球場をライ ブ中継を予定!今年のtvkの高校野球のキャッチコピーは『青春のカタチ』。 球児1人1人にスポットを 当て、"一生の思い出に残る"中継を目指します。

第2回周等学及野母强手福 神奈川大会

試合	日程	放送開始	会場
開会式•開幕戦	7/9(土)	午前10時55分	横浜スタジアム
1回戦~5回戦	7/10(日)~20(水)	午前10時	サーティーフォー保土ケ谷球場
準々決勝	7/22(金)23(土)	午前10時	サーティーフォー保土ケ谷球場
準決勝	7/25(月)	午前10時	横浜スタジアム
決勝	7/27(水)	午前9時45分	横浜スタジアム

※天候等による大会日程変更に伴い、放送日時が変更になる場合があります。



『高校野球ニュース』7月9日(土)~27日(水)

※予備日の放送はありません

平日:祝日/午後9時40分~午後10時 土 日/午後9時30分~午後9時50分

http://www.tvk-yokohama.com/koko/

本社 〒231-8001 横浜市中区太田町2-23 電話:045-663-2020 担当:高橋·木村·諸留(編成部)

2022-06-24

さらに、高校野球中継のオープニングやエンディングで流れる中継テーマソングに、平井 大「栄光の扉」。番宣CMや各球場の途中経過報告など試合間で流れる応援ソングに、荒井麻珠「KOE」。 そして、全球場の試合結果をお伝えする高校野球ニュースのテーマソングに、MACK JACK「心に太陽」が決定!7月9日(土)から7月27日(水)予定の決勝までの大会期間中、高校野球神奈川県大会を鮮やかに彩ります。



● 2022tvk高校野球神奈川大会中継テーマソング

平井 大「栄光の扉」

1991年5月3日東京都生まれのシンガーソングライター。ギターとサーフィンが趣味の父の影響で幼少の頃より海に親しみ、3歳の時に祖母から貰ったウクレレがきっかけで音楽に興味を持つ。2020年5月から2~3週に1度のペースで、新曲をデジタル配信にて次々と連続リリース。「Stand by me, Stand by you.」「題名のない今日」「Buddy」「MIRROR MIRROR」など、SNS をきっかけにサブスクリプションサービスで多く聴かれ、総再生回数は23億を超えている。

● 2022tvk高校野球神奈川大会中継応援ソング

荒井麻珠「KOE」

女性ボーカルグループ Little Glee Monsterに在籍後、2019年5月より本名、"荒井麻珠"としてソロ活動を開始。

2019年8月21日に渋谷duo MUSIC EXCHANGEにて行われたファーストライブは、応募総数が7,000を超えるプラチナチケットになるという大きな話題でソロ活動のスタートを切る。2021年10月1日(金)に、Major Digital 1st Single「Always」(短編映画「酒蔵のむすめ」主題歌)でバンダイナムコアーツ/Purple One Starよりメジャーデビューを果たす!2022年6月1日(水)には、今を生きる荒井麻珠の色彩豊かな歌声10曲が詰まった珠玉の1st Album「声」をリリースする。その伸びやかで、メジャー感のある天性の歌声が、世代にかかわらず多くの人を魅了し続けている。



MACK JACK「心に太陽」

神戸在住、全員元球児のレゲエグループ。M.C.L(ミッチェル)、ALI(アリ)、CHAI(チャイ)の3人は高知中央高等学校・硬式野球部の寮で聴いたNANJAMANや湘南乃風に衝撃を受ける。次第にレゲエミュージックにのめり込んでいった高校3年最後の夏、明徳義塾高校に敗れ甲子園出場の夢は絶たれる。卒業後地元へ帰ると、2012年にM.C.L、ALIが発端となり神戸にてMACK JACK結成。のちに同級生のCHAIと幼馴染のJAGA-C(ジャガシー)が加入し現在の4本マイクとなる。2014年、ジャマイカに渡り本場のレゲエミュージックを体験し現在のスタイルとなる。その後、ケツメイシ、ファンキーモンキーベイビーズ等を手がけてきたプロデューサーYANAGIMAN(ヤナギマン)と出会い音楽修行を続ける。甲子園に出る為に死ぬほど振ったバットをマイクに持ち替え、今度こそ夢を掴み取る為に歌い続ける日々。グループ名はリーダーM.C.Lが高校時代愛用していたRawlings(ローリングス)社製の金属バットMAC JACKから。

